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Top 4.3 Anfragen der Stadtvertreter

Herr Hein fragt, warum sich die Sanierung der Zweifeldsporthalle verzögert. Herr 
Reichert erklärt, dass die Lieferzeiten für das Parkett sehr lang sind.

Herr Salewski setzt eine 10-minütige Pause an.
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